

Crösus.



Er ist ein Crösus, so sagt man noch heut,
Wenn Einer viel Geld hat und Kostbarkeit.
Wer war aber Crösus zu seiner Zeit?

Ein König von Lydien. Wo liegt denn das?

Im vordersten Asien, das Crösus besah.

Ihm weisagt wohl Einer der sieben Weisen

Und will ihn nicht wegen des Reichthums preisen.

„Du sollst nicht den Tag vor dem Abend loben“

Spricht Solon, den warnenden Finger erhoben.

Nicht hören will Jener, so mußte er fühlen,

Bei grausamer Hitze, durchaus nicht im Kühlen:

Auf dem Scheiterhaufen hat Crösus bereut.

O hört, wie er: Solon, Solon! schreit.

